

Celebra Venezuela la aprobación de la nueva Constitución en Cuba



Caracas, 27 feb (RHC) El gobierno de Venezuela celebró la aprobación de la nueva Constitución en Cuba como una muestra de ejercicio de conciencia política y democrática.

Un comunicado publicado por la cancillería venezolana resalta que las batallas de la Revolución Cubana a lo largo de su historia son acordes al tamaño de su compromiso con los valores humanos y de construir una sociedad justa y amante de la paz.

El texto añade que el espíritu del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, está en cada gesto de su pueblo, el cual recuerda sus palabras: hacer es la mejor manera de decir.

La cancillería de Caracas destaca que el documento califica como histórica la fecha del domingo último cuando más de siete millones 524 000 cubanos ejercieron su derecho al voto en el referendo para ratificar una nueva Carta Magna.

Mientras el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, indicó este miércoles que la movilización permanente y la organización son claves para la defensa de la Patria, ante las constantes amenazas injerencistas promovidas desde el gobierno de Estados Unidos (EEUU).

“Hay que organizarse una vez más. Le digo al pueblo movilizado. Una de las claves es la movilización y la organización. Hay que profundizar la organización de los consejos comunales, hay que profundizar la organización”, expresó el jefe de Estado venezolano desde el Palacio de Miraflores, en Caracas.

En declaraciones transmitidas por Venezolana de Televisión, el Mandatario Nacional agradeció la movilización realizada más temprano por las fuerzas revolucionarias en la comunidad de Petare, quien salió a manifestar su respaldo a la Revolución Bolivariana y a conmemorar los 30 años del 'Caracazo', rebelión popular en rechazó a las medidas económicas adoptadas por el gobierno de Carlos Andrés Pérez, dictadas desde el Fondo Monetario Internacional en 1989.

“Lo que me queda es expresar mi admiración por el pueblo de Venezuela y darle las gracias por tanto amor”, manifestó.

“Ese es el pueblo que baja de las calles, de los barrios, somos de verdad, somos mayoría”, agregó el mandatario venezolano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184682-celebra-venezuela-la-aprobacion-de-la-nueva-constitucion-en-cuba>



Radio Habana Cuba